



El club 'Bádminton Las Torres', homenajeado por sus 28 medallas en el campeonato regional

Sus integrantes fueron recibidos en el Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas por la alcaldesa, Isabel María Zapata

16/06/18 – El club 'Bádminton Las Torres' fue el más laureado en el pasado campeonato regional de este deporte, disputado en San Pedro del Pinatar tanto en categoría senior como inferiores. "Nuestros representantes sumaron un total de 28 medallas, lo que demuestra su gran potencial", explica la alcaldesa de Las Torres de Cotillas, Isabel María Zapata, que recibió esta semana en el Ayuntamiento local a una representación de jugadores del club como homenaje por sus logros. "Les hemos trasladado lo orgullosos que están de ellos sus vecinos y vecinas, y la felicidad que nos proporciona los éxitos de sus integrantes", informa Zapata, que también ha querido felicitar al club por su promoción del bádminton en el municipio.

"En categoría senior lograron 14 oros y 4 platas, mientras que en inferiores fueron 3 oros y 7 platas", señala el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, que recuerda que después "en el campeonato de España lograron dos subcampeonatos y en el circuito nacional, que son pruebas puntuables, firmaron primeros y segundos puestos en varias pruebas".



+INFO